
  

 

第１２３０回 例会 ２０１６年（平成２８年）２月２２日    

（平和と紛争予防/紛争解決月間） 

 

前回（２月１５日）例会記録 

◇プログレス 片岡 清夫 副ＳＡＡ   

 

１．来客紹介  大磯 隆一 親睦委員 

ゲスト:１名 地区外：０名 地区内：４名 合計:５名 

ゲスト： 地区国際奉仕委員 宮崎 正人 様 

 

２．会長の時間 新川 晃生 会長エレクト 

 

先週 9日から、2泊 3日でマレーシアのペナンに行ってまいりました。 

お取引先の工場視察が目的でしたので、自由になる時間はありませんでしたが、イギリスの植民地時代

の面影が残るジョージタウンの町並みを見ると、時間を作ってあらためて訪れてみたいなと思いました。 

7日から春節ということで、心斎橋筋やミナミには中国からの旅行客があふれていますが、マレーシアでも

中国からの観光客が大挙して押しかけており、空港が混雑しているだけではなく、ホテル周辺では車が    

全く動かなくなるといった状況でした。 

 

 

 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「ロータリー賛歌」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 職業奉仕卓話 「インバウンドについて」  

大丸松坂屋セールスアソシエイツ 経営企画室スタッフ インバウンド推進リーダー 林田 尚之 様 

・雀の学校 

・お猿のかごや 

・大きな古時計 

創 立 昭和63年(1988)５月23日 

事務所 大阪市中央区西心斎橋1-7-3(〒542-0086) 北炭屋町ビル 

Tel.(06)6244-1008 Fax.(06)6244-1010 

Web: http://sembarotary.club/ E-mail: semba@cocoa.ocn.ne.jp 

例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：澤田 宗久 幹事：岡本 茂 会報広報委員長：日比 敬史 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 

http://sembarotary.club/
mailto:semba@cocoa.ocn.ne.jp


 

人口が日本の 10倍以上の 13億人ともいわれる中国ですが、あらためてそのパワーを実感した次第です。 

ここ数年、日本では円安効果による中国人観光客の爆買いが話題になっていますが、今では百貨店や家電量販店はもと

よりドラッグストアや 100円ショップでも中国語が通じます。心斎橋や銀座では、百貨店の中に免税店もできました。 

私たち日本人が海外の観光地に行って経験してきたのと同じような状況が、今この日本でも起きています。 

2020年の東京オリンピックまでは観光客の増加が見込まれています。 

ホテルを含めた受け入れ態勢の整備が課題となっていますが、それよりも「おもてなしの心」を含めた様々な日本らしさを 

体験してもらい、「また日本を訪れたい」という気持ちになってもらうことが大事なのではないかと思います。 

そういう経験をした人が増えることによって、日本が本当の意味での観光地になれるのではないでしょうか。 

 

３．幹事報告 岡本 茂 幹事 

①台湾南部・高尾市を震源とする地震では、マンションの倒壊する映像と共に、多くの犠牲者や行方不明者があることが 

報道されています。当2660地区では、義援金を募るなどの検討を始めたところですが、この被害は、自然災害というより 

手抜き工事が原因の人災であり、第一義的には当該施工者に責任があると認識されます。また、現地から支援依頼がない

ことからも、地区としての義援金の募集は断念されました。あとは、個別の判断に委ねられます。ご承知ください。 

②５月にソウルで開催されます国際大会への参加者は、現在 13人になっています。参加希望の会員にはパスポートを 

事務局にＦＡＸしていただくよう依頼しておりますが、半数の方がまだのようです。至急お願いします。 

③３月度の理事会は７日（月）から 14日（月）に変更されています。理事の方には、お間違えのないようにお集まり下さい。 

 

４．ニコニコ報告 藤野 英男 親睦委員 

片岡 会員‥‥本日卓話当番です。よろしくお願いします。 

斧原 会員‥‥結婚記念のお花、誠に有難うございます。 

藤野、新川、杉浦、今泉、宮原、渡辺、松永、沖、松谷、小山、北野、塩尻、栗原、俣野、井澤、大嶋、平山、中村、武田、 

岡本（真）、高階、甚田、カンタトーレ、 

各会員‥‥錦織圭選手 男子テニス メンフィス・オープン４連覇おめでとう 

 

５．出席報告 片岡 清夫 ＳＡＡ 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３９名 出席会員数 ３２名 出席率 ８２％ 

第１２２６回（１月２５日） 修正出席率 ９７％ 

 

６．国際奉仕フォーラム 「国際奉仕活動について」 地区国際奉仕委員 宮崎 正人 様 

歴 史 

１９０５年・・・ロータリー誕生 

１９１０年・・・カナダでＲＣ（米国以外で初） 

１９４０年・・・第１次世界大戦 イギリスとアイルランドで戦争避難民救済活動（国際奉仕のめばえ） 

１９２２年・・・ロサンゼルス大会にて、ロータリーの綱領として正式に明文化 

２０１３年・・・「ロータリーの綱領」が「ロータリーの目的」と変更されないようの訳文も改正 

 

歴史上特筆すべき国際奉仕活動 

１９４５年・・・米国国務省からロータリアン４９名が国連憲章の原案作成に参加 

 

 



 

人道的国際奉仕の歴史的背景 

ロータリーの歴史初期、人道的補助活動を主体とする国際奉仕の概念は無かったが、１９１４－１８年第１次大戦中に 

難民兵、傷病兵、服役軍人に対するボランティア活動や物資援助がはじまり、マンパワーや技術の提供だけでは 

実効が上らない活動にジレンマが生まれる。 

「ロータリアンの親交をもって理解・親善・平和を推進する」のが国際奉仕の目的であり、金銭的援助を伴う世界奉仕 

活動はロータリーの発展を阻害する」という意見もあった。 

１９６６年、それまで財政援助を禁じていた「決議２０－１２」が撤廃となり、現在の金銭的支援を伴う国際奉仕が可能と 

なった。 

 

◎国際奉仕委員会 片岡 清夫 委員長 

 

○「フォーラム」とは 

クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕の五大奉仕部門委員会主催のクラブ・フォ

ーラム（討論会）は、奉仕部門ごとに最低１回、開催するように奨励されています。各奉仕部門担当の役

員・理事・委員長が討論リーダーとなりそれぞれの部門のクラブ活動の内容や課題について、会員が

意見を出し合い、フリーディスカッションをするのが本会合の目的です。クラブ・フォーラムは元来「クラ

ブ会員による討論会」ですから、主催者側からの一方通行的な卓話や情報の提供だけで終わらないように進めることが重要

です。  

 

○国際奉仕の歴史 

 人道的国際奉仕、国際理解、親善、平和を推進する為に実施する全ての活動を言います。 

 初期のロータリーには今日の人道的奉仕活動を主体とした国際奉仕の概念はありませんでした。しかし、第一次大戦中の

１９１７年頃より米国やカナダ、ヨーロッパのロータ リークラブが各地の避難民や傷病兵、復員してくる軍人に対するボランテ

ィア活動や物資援助を行うなどの歴史的背景を受けて、「奉仕の理想に結ばれた事業と専門職務に携わる人および地域社

会のリーダーの世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進する」という国際奉仕の概念が１９２２年に当時の綱

領の第６項目として正式に明文化され現在に至っています。 

 

○英国テレビドラマ「ダウントン・アビー」の紹介 

 「華麗なる英国貴族の館」 

 第一次世界大戦前後、カントリーハウス（貴族の館）での貴族と使用人達の生活を描くイギリスのテレビドラマシリーズ 

 このドラマを観ているとロータリーの国際奉仕がスタートした時代背景や第一次大戦から第二次大戦に至るヨーロッパの 

事情がよく分かり合わせて紹介させて頂きました。 

 

○当クラブの国際奉仕活動の現状 

 ・澤田会長の国際医療奉仕活動  児童、青少年に対する教育活動 

 ・岡本真太郎会員を中心としたインドネシア・バリ島就学困難児童への援助 

 ・姉妹クラブであるシンガポールＲＣとの交流 

 ・初めての青少年交換留学生の実施 

 

 

 



 

 

○２月６日（土）に行われた国際奉仕委員長会議の報告 

 

○国際奉仕活動を行うにあたって世界の経済、政治、社会情勢を知ることが大事だと思います。 

 

参考資料： 

１． 日経ビジネスＮｏ．１８２７号「チャイルショック」リーマンより怖い現実 

ユーラシアリポート（コピー配付） 

２． ２月１４日（日）読売新聞より内閣官房参与・浜田宏一氏の記事（コピー配付） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１６年２月１４日（日）読売新聞より 

 

 

 

 

☆次回２月２９日（月）例会予定   

・職奉卓話：斧原会員・沖会員 

・次年度委員長発表 


